



Comunicado de prensa

22

FECHA: 03/11/2022

SUPERCAMPEONATO DE ESPAÑA DE RALLYES 2022

Benidorm acogerá el reagrupamiento del 28 del Rallye La Nucía Trofeo Costa Blanca

Los vehículos participantes en el rallye llegarán a la plaza de los Reyes de España –ante el Ayuntamiento- a las 12,25 horas del sábado

Benidorm será una de las localidades protagonistas en el desarrollo de 28 Rallye La Nucía Mediterráneo Trofeo Costa Blanca que se disputa del 3 al 5 de noviembre, con organización del Automóvil Club AIA y puntuable para la FIA European Rally Trophy, el Supercampeonato de España de rallyes y el Autonómico de la especialidad. La capital del Turismo acogerá un reagrupamiento de los vehículos participantes. Será el sábado, a partir de las 12,25 horas. Se trata de una magnífica ocasión para poder ver de cerca a los grandes protagonistas de la prueba, que llegarán a la plaza de los Reyes de España –sede del Ayuntamiento de la localidad- El reagrupamiento dura unos 40 minutos y desde este punto en Benidorm, los vehículos se dirigirán a las asistencias de la Ciudad Deportiva Camilo Cano de La Nucía. Será en el ecuador de la segunda de las jornadas y con anterioridad a afrontar los dos últimos tramos, el de Jalón y Pego, con los que finalizará el rallye.

El Ayuntamiento de Benidorm y el Automóvil Club AIA, un año más estrechan la colaboración con motivo del 28 Rallye La Nucía Mediterráneo Trofeo Costa Blanca, motivo por el cual el alcalde de Benidorm, Antonio Pérez y el director del rallye, Vicente Cabanes, han mantenido una reunión para ultimar los detalles de la organización del reagrupamiento y otros aspectos de la carrera.

Toda la información sobre el rallye puede consultarse en la web oficial de la carrera www.rallyelanucia.com

Un saludo. Gabinete de Prensa del 28 Rallye La Nucía Mediterráneo 'Trofeo Costa Blanca'



Automóvil Club AIA

GABINETE DE PRENSA: 625637441 E-Mail: prensa@rallyelanucia.com

Página web: www.rallyelanucia.com